

22 DE SEPTIEMBRE DE 2023

#### UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMNO: FATIMA GUADALUPE LOPEZ MORALES

NOMBRE DEL TEMA: RAZAS DE CABALLO

**PARCIAL: PRIMER PARCIAL** 

NOMBRE DE LA MATERIA: ZOOTECNIA DE EQUINOS

NOMBRE DEL PROFESOR: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

**CUATRIMESTRE: 7° CUATRIMESTRE** 





www.uds.mx



#### **LIGERAS**

### ANDALUZ

Es una raza de caballos ligeros su origen es de España y se dice que las razas de caballos modernas ya que tiene una influencia genética directa o indirecta de casi todas las razas conocidas en la actualidad.

Árabe

Es una de las razas de caballos más populares y apreciadas de todo mundo Origen África, Arabia Saudita El caballo árabe es de tipo mesomorfo, es decir su constitución física es a la vez ligera y resistente.

Los caballos andaluces son caballos de tamaño medio, con una altura a la cruz de entre 155 y 175 centímetros y un peso de entre 400 y 650 kilogramos. Estos caballos tienen una esperanza de vida que se sitúa entre los 20 los y 35 años.

que le diferencian de otras razas de caballos, de hecho, si analizamos la anatomía del caballo y su esqueleto, pronto observamos que, en lugar de 6 vértebras y 18 costillas, algunos caballos árabes poseen 5 vértebras y 17 costillas, facilitando que puedan levantar la cola de forma característica. Peso: 350 kilos, Tamaño: Entre 146 y 149 centímetros de alza de media.

Un caballo andaluz típico luce una musculatura vigorosa y una cabeza esbelta que sobresale de un cuello fuerte en un pecho ancho. La cabeza puede tener un perfil recto o curvado. Las extremidades, esbeltas y fuertes, le proporcionan una buena fuerza de salto, pero también una marcha fluida y garbosa.

Los caballos árabes tienen una cabeza en forma de cuña y bien refinada, frente amplia, ojos grandes, fosas nasales grandes y hocicos pequeños. La mayoría despliega un perfil distintivamente cóncavo.

PURA SANGRE La pura sangre inglés es una raza de caballos desarrollada en el siglo xvIII en Inglaterra, cuando yeguas madres inglesas fueron cruzadas con sementales árabes, berberiscos y akhal teke importados, para crear caballos corredores de distancia.

La pura sangre es una raza de desarrollada caballos en Inglaterra. Se trata de animales que pueden medir hasta 1'70 metros de altura, son musculosos, destacan por su cuello largo, extremidades finas y hombros fuertes y pueden llegar a pesar de 400 a 500 kg. Una de sus características principales es que son extremadamente veloces.

La raza se usa a menudo para agregar refinamiento y atletismo a muchos ponies, warmblood y razas de caballos de tiro. Muchos caballos deportivos tienen purasangres en su ascendencia. Cruces árabes pura sangre se llaman anglo-árabes. No solo están montados. El deporte de las carreras de chuckwagon utiliza mucha pura sangre fuera de la pista en equipos.

**PESADAS** 

SHIRE

shire es una raza de caballo son de gran altura. Los caballos, en diferentes momentos, establecieron récords mundiales como los caballos más grandes, y como los caballos más altos. El nombre viene del inglés "Shir" que significa condado.

El caballo shire es el caballo más alto del mundo ya que su altura a la cruz puede a veces superar los 1,90 metros. La altura media de los ejemplares de esta raza está entre 1,62 y 1,72 metros para los sementales y entre 1,60 y 1,70 metros para las yeguas. Generalmente pesa cerca de 1.000 kilogramos con algunos sujetos que pesan hasta 1.200 kilogramos.

El caballo shire es conocida por su excelente carácter, paciente, amigable y plácido, lo que le ha valido el apodo de "gigante gentil" en Inglaterra. Es muy suave, es muy fácil de manejar. El caballo shire también es llamado el "Gigante Gallardo" entre los caballos de sangre fría. Lo característico es su carácter amable.

# Suffolk Punch

se originó hace más de dos siglos en los condados del este de Inglaterra, criado originalmente y continuamente para el trabajo, la fuerza y La voluntad, su disposición gentil y fuerte conformación lo convierten en un caballo ideal para el trabajo en granjas y ranchos.

Este caballo de tiro pesado tiene fama de ser un buen hacedor, ofrece un paso enérgico, mucha fuerza de tracción v una personalidad encantadora que enfatiza el contacto social con los humanos. La raza se desarrolló originalmente a principios del siglo XVI a más tardar y es una de las pocas razas con varios siglos de reproducción selectiva que se ha mantenido fiel a su fenotipo de conformación original.

El Suffolk es un caballo de espléndida disposición y temperamento fácil. Exhibe una buena disposición para trabajar, una gran resistencia y la cualidad conocida como corazón, la determinación interna de seguir adelante. El granjero se refirió a esta cualidad cuando dijo que valoraba al Suffolk como un extractor de peso muerto y, de hecho, un buen cajón. Tiene un promedio de 16 manos y pesa más de una tonelada, algunas veces llegando a las 2400 libras.

#### **CLYDESDALE**

una raza de caballo, derivada de yeguas de trabajo de sementales de Clydesdale, flamencos y holandeses. Es ligeramente más pequeño en tamaño, pero más homogéneo y cultural. Es calvo y con pelajes en la patas en forma de medias, como una arandela. La debilidad de casi todos los ejemplares son las piernas. La uniformidad y la cultura de esta raza es el resultado de una educación y una selección apropiadas.

La cabeza del Clydesdale tiene una nariz recta (a diferencia de otras razas, que tienen una nariz de carnero), ojos inteligentes y una frente amplia. El cuerpo tiene un cuello bien curvado, hombros inclinados, costillas bien redondeadas, traseros musculosos y piernas fuertes. El tono pintado de las piernas es exuberante.

La altura de la raza está entre 1,63 y 1,93 metros. Los colores más comunes son el marrón, el ruano y a veces el negro. Basándose en la herencia del sabino, a menudo se ven grandes marcas blancas en la cabeza y las piernas. El caballo Clydesdale tiene un temperamento tranquilo y se mueve con gran placer.

#### **PONIES**

#### **SHETLAND**

Los Caballos de Shetland poseen gran resistencia y fuerza, debido a que esta raza se desarrolló bajo las adversas condiciones que prevalecen en las Islas Shetland. Los registros de diferentes razas tienen diferentes estándares de altura, pero los rangos externos están entre un mínimo de 7 manos y 11.2 manos (28 a 46 pulgadas (71 a 117 cm). El peso del Caballo Shetland depende de su altura, pero generalmente es de 400 a 450 libras.

En principio, la cabeza de los Shetland de pequeña, presenta cierta con cavidad en la cara en algunos ejemplares, los ojos están un tanto separa dos y las orejas son diminutas pero alertas. Estos cuello animales poseen un bastante musculoso pero corto, son de cuerpo compacto, de consistencia robusta; posee patas lógicamente cortas pero fuertes, en relación con su tamaño, tiene un hueso de cañón bastante corto.

es una raza pequeña y resistente de las Islas Shetland, frente a la costa noreste de Escocia. Los caballos pequeños han existido en Shetland durante más de 2.000 años, las excavaciones arqueológicas en las islas revelan huesos de équidos de la edad de bronce. Los caballos probablemente cruzaron a las Shetland desde los campos de hielo y luego fueron cruzados con ganado traído por los colonos nórdicos.

#### **GALESES**

es una raza que está compuesta por cuatro tipos diferentes, cada uno con características y propósitos distintivos, estos tipos o secciones, se han desarrollado a lo largo de la larga historia de la raza, creando ponis resistentes que pueden convertir un casco para cualquier trabajo para el que se necesiten. Son técnicamente cuatro razas estrechamente relacionadas, todas las cuales se desarrollaron en gales.

Existe evidencia que sugiere que un pony de tipo galés existió antes del 1600 a C, y estos ponis ciertamente estaban bien establecidos cuando los romanos llegaron a Gran Bretaña hace unos 2.000 años.

Los colores más comunes son el negro, el marrón, el gris, el castaño y el laurel, pero se aceptan todos los colores excepto el pío y el sesgado. Las plumas en la parte inferior de las piernas son comunes y varían según la sección. Son caballos confiables con personalidades amigables, gran inteligencia y movimiento audaz.

# CABALLO **WELSH** DE RAZAS **PRINCIPALES**

El origen de esta raza proviene de Gran Bretaña, más concretamente de Gales, de ahí la procedencia de su nombre: Pony Galés. Su descendencia viene de la mezcla entre los ponis autóctonos de la zona con caballos orientales.

el punto más alto situado en la base del cuello utilizado para medir la alzada, abarca entre 1,15 hasta 1,52 metros dependiendo de la variedad del animal. Existen 4 variedades:

Welsh Mountain o Poni Galés de Montaña: la cruz de este equino mide entre 1,15 y 1,22 metros. Ideal para actividades ecuestres con niños.

Pony Welsh: entre 1,23 y 1,37 metros. Destaca en la doma clásica y el salto.

Pony Welsh de tipo Cob: esta variante mide menos de 1,37 metros, pero tiene más fuerza que el anterior.

Welsh Cob: es el equino de mayor tamaño, entre 1,37 y 1,52 metros. Ideal para actividades como la caza deportiva o el cross-country, una prueba de velocidad, resistencia y salto.

Se trata de una raza mansa, cariñosa y muy inteligente. Su carácter es alegre, vivaz y activo. Ideal para disfrutar con él del ocio, en excursiones y trekking En cuanto a la capa del caballo es muy variante, pudiendo encontrar cualquier color excepto la pía, la capa de color con manchas blancas o viceversa.

# IMÁGENES DE LAS RAZAS DE LOS CABALLOS

**LIGERAS** 

**ANDALUZ** 



ARABE



**PURA SANGRE** 



**PESADAS** 

SHIRE



SUFFOLK PUNCH



CLYDESDALE



## **PONIES**

SHETLAND GALESES WELSH







# **BIBLIOGRAFIA**

- <a href="https://misanimales.com/razas-ponis-populares">https://misanimales.com/razas-ponis-populares</a>
  - <a href="https://www.expertoanimal.com/caballos.html">https://www.expertoanimal.com/caballos.html</a>
- <a href="https://razasdecaballos.us/razas-de-caballos/caballos-pesado-razas-mas-pesado-del-mundo">https://razasdecaballos.us/razas-de-caballos/caballos-pesado-del-mundo</a>